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Abstract (en)
The edge-profile (11a) has an edge closure surface (15) extending in longitudinal direction (L) for covering an edge of a facade element (13) and
a side-arm surface (19) angular against the edge closure surface. The arm surface has an arrangement made of multiple elevations (21) and
depressions (23) alternating to each other and extending parallel to the longitudinal direction. The elevations define a supporting surface (25) for the
facade element, which extends away over a bigger portion of the arm surface.

Abstract (de)
Ein Kanten-Profil (11a) für Fassadenelemente umfasst wenigstens eine sich in einer Längsrichtung erstreckende Kantenabschlussfläche (15) zum
Abdecken einer Kante eines Fassadenelementes und wenigstens eine gegenüber der Kantenabschlussfläche abgewinkelte Schenkelfläche (17).
Die Schenkelfläche weist eine Anordnung aus mehreren einander abwechselnden, parallel zu der Längsrichtung verlaufenden Erhebungen (23)
und Vertiefungen (21) auf, wobei die Erhebungen eine Auflagefläche (25) für das Fassadenelement definieren, welche sich über einen Großteil der
Schenkelfläche hinweg erstreckt.
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